

# Is War in The Congo Imminent?

By [Ngbanda -Nzambo Ko Atumba](#)

Global Research, March 27, 2006

APERECO 27 March 2006

Region: [sub-Saharan Africa](#)

## IMMINENT THIRD WAR PREDICTED IN THE DRC

Extracts from a letter sent by Honoré NGBANDA-NZAMBO KO ATUMBA, National President of APARECO, Paris, 13 March 2006

Full French version below

Dear Compatriots

A third war is close as Paul Kagame and his proconsuls in the DRC throw off their masks

My numerous wake-up calls will not stop until we have grasped the danger that is threatening us.

Yesterday, very few compatriots believed the revelations that we were making about Rwanda, Uganda and Burundi's plans to amputate the eastern part of our country and create a Tutsiland, with Minembwe at its centre. But thanks to numerous messages, repeated and backed up with proof, a number of Congolese people within the transitional government's institutions have woken up and realised the danger, and in spite of the pressures put upon them, they have courageously rejected the proportional system as well as the project to create a territory called Minembwe.

At a recent meeting in Kigali, Paul Kagame berated Ruberwa, his envoy to the DRC, for failing on these two strategically important counts. Kagame appealed for help from the powerful politico-financial lobbies of Europe and the United States who support him in his Machiavellian plans for the DRC. As I write, these British, Belgian and American lobbies are exerting pressure on Kinshasa to give in to Kagame and Ruberwa on the project to create a territory of Minembwe. If they don't...?

Kagame and Ruberwa have decided to unleash their hunting dog, L Nkundabatware, who is preparing a third war to force through their plan to create a Tutsiland starting with Minembwe. Without Minembwe Kagame's grand project in the DRC will be lost.

Our sources from within the Rwandan army itself in the east of the DRC have just communicated very detailed information about preparations for a third war. We have published a few of the operations underway here to alert national and international opinion about the imminence of this aggression in our country and to draw attention to the fact that if the DRC cannot defend itself against this aggression, it is because the strategy of the foreigners who have been governing the institutions in our country has consisted in preventing the establishment of a national army capable of defending the sovereignty of the Congolese people and the integrity of our national territory.

Here are some of the preparations underway:

1. For some days, two battalions made up of “Rwandophone” insurgents from the FARDC and demobilised Rwandan infiltrators from the APR disguised as peasants (agricultural or livestock farmers and traders) have been spreading out across the countryside and the villages of Kitchanga, Bibwe, Lushebere and Kivumbu. It’s a perfect remake of the strategy they applied in 1996, when they were preparing for the first war.

2. On 7 February 2006, a battalion of Rwandan soldiers commanded by Major ETSIMA arrived in Kitchanga, Bibwe (via Virunga Park), as well as in the localities of Tongo and Bishusha, to reinforce the units that had already infiltrated (see point 1). On 16 February, several hundred “demobilised” Rwandans arrived in Bibwe via Koyove from the Buhima seminary situated in the Rwanda prefecture of Kibuye.

3. Here are the names of the Rwandan officers and mercenaries pretending to be “British” who are commanding the troops in brackets: • Colonel Valentin SEBARENZI (RDF) • Major ETSIMA (RDF) • Major Deo MUTSHINGI (RDF) • Colonel Marcel QUIRION (British) • Colonel Michel MATT (British) This group of officers stayed in Bibwe and Kitchanga from 9 to 11 February to prepare for the eventual start of hostilities.

4. Two corridors are used for the supply of arms and munitions to the front: • The first corridor links Kibumba - Kalengeru - Tango - Bishusha - Kitchanga, via Rubaru and Visoke • The second corridor Ntamungenga - Tshengerero - Kitgoma and Kiwandja Colonels QUIRION and MATT collected weapons at Bibwe coming from Kigali. These weapons are intended for L Nkunda.

5. The following people represent a powerful network providing logistical support to this vast operation: • Governor SERUFULI acting through his TDP • Brothers Alexis and Modeste MUKABANZA • De Eliabu KANYAMASULI NIRENDEKE • De Mr l’Abbe OSWALD • De Mgr NGABO

In spite of the decision by the Vatican to distance itself because of his political involvement and complicity with the forces of occupation in our country, Mgr NGABO is actively participating in preparations for this third war. He is even diverting humanitarian aid destined for displaced Congolese populations to this end. According to numerous witnesses, the Bishop of Goma has become a linchpin for the operations of Rwandan officers.

No one can convince us that when Joseph KABILA decreed from his throne that he will live in Bukavu from now on to “protect the Congolese people” he had no knowledge of the movements of the troops operating at two steps from his new residence! No one can convince us that with all the services and military personnel at Ndjili airport that Kabila doesn’t know that planes travelling from Goma to Kinshasa are taking off with weapons destined for the enemy in the east of the country.

- On 15 February 2006, an Antonov 12 plane registration 9U-HBC, belonging to Mangu Mangu based in Goma, arrived in Kinshasa from Goma carrying agricultural products, and it left on the morning of 16 February for Goma, home of SERUFULI, with arms and munitions. However, our own army still don’t have enough to fight with.

- On the evening of 16 February another Antonov 12 registration 3C-AAL arrived from Goma and returned there on the morning of 17 February loaded with weapons and munitions.

Where are these arms going?

FULL FRENCH VERSION

POUR LARGE DIFFUSION

Kagamé et ses Proconsuls en RDC jettent le masque: une troisième guerre est proche !

Chers Compatriotes Congolais,

Mes nombreux cris d'alarme et de réveil ne s'arrêteront pas tant que nous n'avons pas pris la mesure du danger qui nous menace tous. Certains compatriotes me reprochent, à tort ou à raison, que j'ai assez écrit et dénoncé, qu'il faut maintenant passer à l'action pour bouter les étrangers qui occupent notre pays hors du territoire national. Ils ont certainement raison. Et je comprends leur impatience ainsi que leur pointe d'énervement. Mais il ne faut jamais, dans un combat de libération comme le nôtre, négliger la force des idées et de la parole. L'histoire a démontré que les grandes idées ont souvent soulevé des montagnes et renversé des forteresses que les plus grandes armées du monde n'ont pu ébranlées !

Hier très peu de compatriotes croyaient aux révélations que nous faisons sur le plan secret des Rwandais, des Ougandais et de Burundais visant à amputer la partie Est de notre pays pour y créer un tutsiland, dont Minembwe en serait la base. Mais grâce aux nombreux messages, répétés et appuyés par des preuves, que nous avons véhiculées publiquement et discrètement sous les manteaux, aujourd'hui, plusieurs patriotes Congolais au sein des institutions de la transition se sont réveillés et ont pris conscience du danger. Ainsi, malgré diverses pressions exercées sur eux par les occupants et leurs complices, ils ont courageusement et fermement rejeté l'un après l'autre, le système de la proportionnelle ainsi que le projet de la création du territoire de Minembwe. Une grande victoire pour le peuple congolais !

Mais du coup, le maître de Kigali désarçonné a jeté le masque. Lors de la dernière réunion tenue à Kigali, Paul Kagamé a très durement savonné Ruberwa, son mandataire en RDC, à cause de son échec sur les deux dossiers hautement stratégiques de la Proportionnelle et de la création du territoire de Minembwe. Il lui a fait comprendre qu'il jouait là toute sa carrière politique. Par ailleurs, Paul Kagamé a lancé un appel au secours aux puissants lobbies politico-financiers d'Europe et des Etats-Unis qui le soutiennent dans son projet machiavélique en RDC. Au moment où nous couchons ses lignes, ces lobbies britanniques, belges et américains exercent une très forte pression sur Kinshasa pour donner, contre vents et marées, satisfaction à Kagamé et à Ruberwa sur le projet de la création du territoire de Minembwe. Si non..... ?

Mais, sentant la détermination du peuple congolais à ne plus céder, comme avant, aux pressions et aux menaces extérieures, Kagamé et Ruberwa ont décidé de lâcher leur chien de chasse, L Nkundabatware, qui prépare d'arrache-pied une troisième guerre d'agression pour réaliser par la force leur projet d'un tutsiland à partir de Minembwe. Sans Minembwe, tout le grand projet de Kagamé en RDC risque de prendre de l'eau. Et très sérieusement. Voilà pourquoi il ne lésine pas sur les voies et moyens de briser la résistance du peuple Congolais.

Nos sources évoluant au sein même du dispositif militaire rwandais à l'Est de la RDC viennent de nous communiquer des informations très détaillées sur les préparatifs d'une

troisième guerre. Nous en publions ici quelques unes des données opérationnelles, pour alerter l'opinion nationale et internationale sur l'imminence de cette agression de notre pays, et pour attirer leur attention sur le fait que si la RDC ne pourra pas se défendre contre cette agression, c'est parce que la stratégie des étrangers qui dirigent les institutions politiques dans notre pays consiste justement à l'empêcher de disposer d'une armée nationale capable de défendre la souveraineté du peuple congolais et l'intégrité du territoire national.

Et voici quelques indications sur les préparatifs de cette attaque :

1. Depuis quelques jours, deux bataillons, composés d'insurgés «rwandophones» au sein de la FARDC et d'infiltrés rwandais «démobilisés» de l'APR, sont disséminés sur le terrain sous le déguisement des paysans (agriculteurs, éleveurs ou commerçants...) dans les campagnes et les villages de Kitchanga, Bibwe, Lushebere et Kivumbu. Un remake parfait de la stratégie qu'ils avaient appliquée en 1996, lors des préparatifs de la première guerre.

2. Le 07 février 2006, un bataillon des militaires rwandais commandé par le Major ETSIMA a rejoint Kitchanga, Bibwe (via le parc de Virunga), ainsi que les localités de Tongo et Bibusha, pour y renforcer les unités déjà infiltrées (Cfr. Point1). Et le 16 février dernier, quelques centaines de « démobilisés » rwandais sont arrivés à Bibwe via Koyove en provenance du séminaire de Buhima situé dans la préfecture rwandaise de Kibuye.

3. Voici les noms des officiers rwandais et des mercenaires qui se présentent eux-mêmes comme étant des britanniques, et qui commandent les troupes signalées ci-dessus : • Colonel Valentin SEBARENZI (RDF) • Major ETSIMA (RDF) • Major Déo MUTSHINGI (RDF) • Colonel Marcel QUIRION (Britannique) • Colonel Michel MATT (Britannique) Ce groupe d'officiers a séjourné à Bibwe et à Kitchanga du 09 au 11 février 2006 pour préparer le déclenchement prochain des hostilités.

4. Deux couloirs sont utilisés pour acheminer le ravitaillement en armes et en munitions au front : • Le premier couloir relie Kibumba - Kalengero - tango - Bishusha - Kitchanga via Rubaru et Visoke ; • Le deuxième couloir désert Ntamungenga - Tshengerero - Kitugoma et Kiwandja. Les Colonels QUIRION et MATT ont réceptionné le 15 février 2006 des armes à Bibwe en provenance de Kigali. Ces armes sont destinées à L. Nkunda.

5. Les personnalités ci-après composent un puissant réseau qui fournit du soutien logistique à cette vaste opération. Il s'agit : - Du Gouverneur SERUFULI qui agit à travers son TPD; - Des frères Alexis et Modeste MUKABANZA. - De Eliabu KANYAMASULI NIRENDEKE - De Mr l'Abbé OSWALD et - De Mgr NGABO

Et malgré les mesures d'éloignement décidées par le Vatican à cause de son engagement politique et de sa complicité avec les forces d'occupation de notre pays, Mgr NGABO participe activement aux préparatifs de cette troisième guerre. Il détournerait même pour cela, les dons de Caritas destinés aux populations congolaises déplacées et aux sinistrés de Nyiragongo. Et selon des nombreux témoins, l'évêché de Goma serait devenu une véritable planque d'opérations des officiers rwandais.

Chers Compatriotes,

Nous ne devons pas nous laisser distraire par la mise en scène des semblant de conflits au sommet de l'état entre les frères occupants. Tout cela est destiné à nous endormir pour

nous surprendre. Personne ne pourra en effet nous convaincre qu'au moment où Joseph KABILA décrète du haut de son trône qu'il a désormais élu domicile à Bukavu pour «protéger les Congolais», qu'il ignore tous ces mouvements de troupes qui s'opèrent à deux pas de sa nouvelle résidence ! Personne ne pourra nous convaincre qu'avec tous les services et les milices personnelles qu'il y a à l'aéroport de Ndjili, que Kabila ne sait pas que des avions venant de Goma à Kinshasa décollent avec des armes et des munitions destinées à l'ennemi à l'Est du pays. Citons seulement quelques cas pour prouver que nous ne parlons pas en l'air :

- Le 15 février 2006, un avion Antonov12 immatriculé 9U-HBC de la société Mangu-Mangu dont le siège est à Goma a atterri à Kinshasa en provenance de Goma avec des produits agricoles, et il a décollé le 16 février au matin à destination de Goma, chez SERUFULI, avec des armes et des munitions. Cependant, les troupes de l'armée régulière sur le terrain des opérations à l'Est sont toujours sans moyens pour se battre !
- Le même 16 février au soir, un autre avion Antonov12 immatriculé 3C-AAL est arrivé de Goma pour repartir le 16 février au matin, chargé d'armes et de munitions, toujours à destination de Goma. Où vont les armes que ces avions transportent ?
- Et pendant ce temps, le Boeing 707 9QCRM de la société EWA a décollé un matin de vendredi 3 mars à 7h40' locales pour Kisangani avec des.... tenues militaires et de la nourriture pour les hommes de protection de Joseph KABILA. Et un autre Antonov12 TNAGZ de la société Wimbidira dans laquelle Joseph KABILA est actionnaire, fait des navettes pour apporter des tenues militaires et de la nourriture à ses hommes de protection à Bukavu. Et toujours pour renforcer sa protection personnelle, un autre avion Boeing 727 9QCWD de la même société Wimbidira a décollé le 10 février avec 380 éléments policiers de PIR pour l'Est.

Voilà les dispositifs que prend un chef d'Etat face aux menaces imminentes de guerre qui pèsent sur son pays !

Chers Compatriotes,

Le peuple congolais doit savoir définitivement que son salut ne viendra que de lui-même et de personne d'autres ! C'est pourquoi nous réitérons notre appel à toutes les forces patriotiques de changement pour se mobiliser face au danger qui nous menace. Car l'heure de la vérité a sonné ! L'ennemi va bientôt jeter le masque pour se dévoiler. Le temps de l'affrontement final est proche ! Où que vous soyez, redressez-vous et soyez prêts pour le combat de la délivrance.

Que Dieu bénisse et protège la République Démocratique du Congo et son peuple.

Fait à Paris, le 13 Mars 2006

Honoré NGBANDA-NZAMBO KO ATUMBA

Président national de l'APARECO

The original source of this article is APERECO

Copyright © [Ngbanda -Nzambo Ko Atumba](#), APERECO, 2006

---

[Comment on Global Research Articles on our Facebook page](#)

## **Become a Member of Global Research**

Articles by: [Ngbanda -Nzambo](#)  
[Ko Atumba](#)

**Disclaimer:** The contents of this article are of sole responsibility of the author(s). The Centre for Research on Globalization will not be responsible for any inaccurate or incorrect statement in this article. The Centre of Research on Globalization grants permission to cross-post Global Research articles on community internet sites as long the source and copyright are acknowledged together with a hyperlink to the original Global Research article. For publication of Global Research articles in print or other forms including commercial internet sites, contact: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)

[www.globalresearch.ca](http://www.globalresearch.ca) contains copyrighted material the use of which has not always been specifically authorized by the copyright owner. We are making such material available to our readers under the provisions of "fair use" in an effort to advance a better understanding of political, economic and social issues. The material on this site is distributed without profit to those who have expressed a prior interest in receiving it for research and educational purposes. If you wish to use copyrighted material for purposes other than "fair use" you must request permission from the copyright owner.

For media inquiries: [publications@globalresearch.ca](mailto:publications@globalresearch.ca)